

Doña Francesca Campabadal Segura (Escala de Investigadores Científicos del CSIC).

Tribunal n.º 3

Especialidades: Laboratorio y técnicas de biología; Laboratorio y técnicas de experimentación vegetal; Laboratorio y técnicas de experimentación animal; Laboratorio y técnicas de experimentación forestal; Laboratorio y técnicas de experimentación medioambiental; Laboratorio y técnicas de química; Laboratorio y técnicas de radioquímica.; Laboratorio y técnicas de experimentación oceanográfica-pesquera.

Tribunal titular:

Presidente: Don Tomás Fraile Santos (Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado).

Secretario: Doña Rosa Riesco Canseco (Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado).

Vocales:

Doña Blanca Pérez Maceda (Escala de Investigadores Titulares de OPIs).

Doña Elena Sentchordi Izquierdo (Escala de Titulados Superiores de OO.AA. del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio).

Doña Pilar Lauzurica Gómez (Escala de Investigadores Titulares de OPIs).

Doña Esperanza Rodríguez de las Parras (Escala de Técnicos Superiores Especialistas de OPIs).

Doña Esther Miguel Gómez (Escala de Técnicos Especialistas de Grado Medio de OPIs).

Don Guillermo Santiago Fierro (Escala de Investigadores Titulares de OPIs).

Doña María Antonia Ríos López (Escala de Técnicos Superiores Especialistas de OPIs).

Tribunal suplente:

Presidenta: Doña Mercedes Dulanto Fernández de Bobadilla (Escala de Médicos Inspectores).

Secretario: Don Pedro de Cabo Gómez (Escala de Técnicos Especialistas de Grado Medio de OPIs).

Vocales:

Doña Sylvia Patricia Saint-Jean (Escala de Investigadores Titulares de OPIs).

Doña María José López Sáez (Cuerpo de Gestión de la Administración de la Seguridad Social).

Don Francisco Barro Losada (Escala de Investigadores Titulares de OPIs).

Don Sergio Rojas Muñoz (Escala de Científicos Titulares del CSIC).

Doña Elena Cartea González (Escala de Científicos Titulares del CSIC).

Don Miguel Angel Corcel Cots (Escala de Técnicos Especialistas de Grado Medio de OPIs).

Doña Ana Lago de Lanzós y Tomás (Escala de Técnicos Facultativos Superiores de OO.AA. del MAPA).

ANEXO IV

Instrucciones para cumplimentar la solicitud

Este apartado se rellenará según lo establecido en la solicitud de admisión a pruebas selectivas en la Administración Pública y liquidación de tasas de derechos de examen (modelo 790) y en las siguientes instrucciones particulares.

En el recuadro 15, «Cuerpo o Escala», se consignará «Escala de Técnicos Especialistas de Grado Medio de los Organismos Públicos de Investigación»

En el recuadro 16, «Especialidad, área o asignatura», se consignará la especialidad a la que se concurre (indicar solamente una).

En el recuadro 17, «Forma de acceso», se consignará «L» (acceso Libre)

En el recuadro 18, «Ministerio/Organo/Entidad convocante», se consignará «Ministerio de Ciencia e Innovación»

En el recuadro 19, se consignará la fecha del Boletín Oficial del Estado en el que haya sido publicada la convocatoria.

En el recuadro 20, «Provincia de examen», se consignará «Madrid»

En el recuadro 21, «Minusvalía», los aspirantes con discapacidad podrán indicar el porcentaje de minusvalía que tengan acreditado, y solicitar, expresándolo en el recuadro 23, las posibles adaptaciones de tiempo y medios para la realización de los ejercicios en que esta adaptación sea necesaria.

Los aspirantes con un grado de minusvalía igual o superior al 33% que deseen participar en el proceso selectivo por el cupo de reserva para personas con discapacidad, deberán indicarlo en el recuadro 22.

En el recuadro 24, «Títulos académicos oficiales», se hará constar la titulación que se posee para participar en las pruebas selectivas.

El importe de la tasa por derechos de examen será de 20,71 €. Para los miembros de familias numerosas de categoría general el importe de la tasa será de 10,35 €.

Las solicitudes suscritas en el extranjero podrán cursarse a través de las representaciones diplomáticas o consulares españolas correspondientes. A las mismas se acompañará el comprobante bancario de haber ingresado los derechos de examen en la cuenta corriente número 0182-2370-49-0200203962 (código Iban: ES06, código Bic: BBVAESMMXXX) del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria a nombre de «Tesoro Público. Ministerio de Administraciones Públicas. Derechos de examen». El ingreso podrá efectuarse directamente en cualquier oficina del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria o mediante transferencia desde cualquier entidad bancaria.

La solicitud se dirigirá al Secretario de Estado de Investigación del Ministerio de Ciencia e Innovación.

ADMINISTRACIÓN LOCAL

14261 RESOLUCIÓN de 4 de agosto de 2008, del Ayuntamiento de Son Servera (Illes Balears), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de las Illes Balears» (BOIB) número 108, de fecha 2 de agosto de 2008, publica la convocatoria y bases para proveer dos plazas de Oficial Electricista, con carácter de personal laboral fijo, mediante el procedimiento de oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de las Illes Balears» (BOIB) y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Son Servera, 4 de agosto de 2008.–El Alcalde-Presidente, José Barrientos Ruiz.

14262 RESOLUCIÓN de 7 de agosto de 2008, del Ayuntamiento de Noblejas (Toledo), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 178, de fecha 5 de agosto de 2008, se publica el texto íntegro de las bases de la convocatoria para la provisión, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno de promoción interna, de dos plazas de Administrativo, cuyas características son las siguientes:

Grupo C, subgrupo C1. Clasificación: Administración General. Subescala: Administrativa. Número de vacantes: dos.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Noblejas, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo», cuando proceda de acuerdo con las bases de la convocatoria.

Noblejas, 7 de agosto de 2008.–El Alcalde en funciones, Agustín Jesús Jiménez García-Oliva.

14263 RESOLUCIÓN de 8 de agosto de 2008, de la Mancomunidad de Tolosaldea (Guipúzcoa), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Gipuzkoa» número 150, de fecha 7 de agosto de 2008, se publican íntegramente las bases de la convocatoria para proveer: